

Résumé analytique

- Depuis son entrée en vigueur en juillet 1997, l'Accord sur les technologies de l'information (ATI) a éliminé les droits de douane sur une série de produits des technologies de l'information dont la valeur annuelle actuelle est d'environ 1 700 milliards de dollars EU.
- Signé initialement par 29 membres, l'ATI a vu le nombre de ses participants augmenter rapidement. Aujourd'hui, 82 Membres de l'OMC participent à l'ATI, représentant 9% du commerce mondial des produits des TI.
- Au cours des 20 dernières années, les exportations mondiales de produits visés par l'ATI ont plus que triplé en valeur; elles représentent maintenant 15% des exportations totales de marchandises, ce qui est plus que la part des produits de l'industrie automobile, des textiles et des vêtements et des produits pharmaceutiques.
- Au cours des 20 dernières années, le secteur des technologies de l'information et de la communication (TIC) a

